

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist  
und eine Last fallen lassen dürfen  
die man lange getragen hat  
das ist eine Kostbarkeit und wunderbar.  
Hermann Hesse*

Traurig und betroffen nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Vater, Bruder, Götti und Onkel

# Hannes Brunner

31. Juli 1947 – 26. September 2021

Unser geliebter Hannes ist heute von seinen starken Schmerzen vieler Jahre erlöst worden. Das Auf und Ab seines Gesundheitszustandes hatte über eine lange Zeit gedauert. Er blieb, trotz aller Beschwerden, mehrheitlich zufrieden. Er hat gerne gelebt und konnte auch geniessen. Nun hat sich sein Lebenskreis auf dieser Erde geschlossen.

**Herr, in deine Hände sei Anfang und Ende, sei alles gelegt. Psalm 90,1**  
Wir vertiefen das Tragende unserer Beziehung zu Hannes im Geiste und sind dankbar zum dreieinen Gott für dieses Leben und gnädige Sterben.

Die Trauerfamilie

Ursula Brunner Bertallo, geb. Gut

Anusha Brunner

Nimal Brunner

Christian Brunner und Elisabeth Greuter

Ueli und Armella Brunner

Fabienne Brunner mit Stefan

Romana und Tommaso Franceschini-Brunner  
mit Mauro

Pascal Bertallo

Alain und Katja Bertallo

mit Noé und Lucie

und Anverwandte

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 1. Oktober 2021, auf dem Friedhof Stäfa, im engeren Familien- und Freundeskreis statt, nahe der Friedhofshalle. Anschliessend Trauergottesdienst in der Kirche Stäfa.

Anstelle von Blumen möge man an das Kinderspital Zürich, der Eleonorenstiftung, Steinwiestrasse 75, 8032 Zürich, CHE-105.834.378 gedenken.

Traueradresse: Ursula Brunner Bertallo, Auf Salenrain 7, 8712 Stäfa